

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 2. Mai 2022

Pressemitteilung der Maingau Energie - Rohrnetzüberprüfung im Gasnetz

Monteure überprüfen ab dem 03. Mai routinemäßig Leitungen im Versorgungsgebiet

Ab dem 03. Mai 2022 führt die Firma Hermann Sewerin GmbH im Auftrag der MAINGAU Energie Überprüfungen im Gasrohrnetz durch. In diesem Jahr wird die Routinemaßnahme im gesamten Netz und somit für alle Gasleitungen in Obertshausen, Dietzenbach, Heusenstamm, Rodgau und Mühlheim-Lämmerspiel umgesetzt. Die MAINGAU Energie bittet Netzanschlussnutzer, den zuständigen Mitarbeitern Zugang zu den Grundstücken zu gewähren. Geprüft wird oberirdisch mit modernster Messtechnik, ein Zutritt ins Gebäude ist nicht erforderlich. Die beauftragten Monteure können sich jederzeit ausweisen. Die Arbeiten werden montags bis samstags durchgeführt und dauern voraussichtlich bis Mitte Juli an.

Darüber hinaus saniert die MAINGAU Energie aktuell planmäßig rund 200 Hausanschlüsse im gesamten Versorgungsgebiet. Die Netzmodernisierung ist bereits im April gestartet und wird bis zum Ende des Jahres fortgeführt. Regelmäßige Erneuerungen sowie Überprüfungen haben für die MAINGAU Energie oberste Priorität und gewährleisten die Sicherheit des Netzes.

Pressekontakt

MAINGAU Energie GmbH | Ringstraße 4 - 6 | 63179 Obertshausen

Lena Thomaßen

E-Mail: | presse@maingau-energie.de